



AQUEDUC

Fournitures, etc., etc.

DES SOUMISSIONS CACHETEES adressées au greffier de la Cité, et devant être déposées au bureau dudit greffier de la Cité, à l'Hôtel de Ville, et portant au dos le nom d'un des articles ci-après mentionnés selon le cas, seront reçues jusqu'à midi, mardi, le 8 juin prochain, pour la fourniture et livraison des articles suivants:

Fournitures, huiles, tuyaux en fonte, robinets d'arrêt, bois de charpente, fontes spéciales, tuyaux en plomb, plomb en saumons et fer blanc, cuivre fondu, ciment.

ainsi que pour l'achat de ferraille et plomb de rebut.

Le tout conformément au cahier des charges que l'on pourra examiner et obtenir au bureau du surintendant de l'Aqueduc, hôtel de Ville, où l'on pourra aussi se procurer les formules de soumissions.

Toute soumission qui ne sera pas faite sur la formule officielle ou qui ne sera pas conforme au cahier des charges, sera écartée.

Lesdites soumissions seront ouvertes par le greffier de la Cité en présence des intéressés à la première assemblée de la Commission de l'Aqueduc qui suivra leur réception.

La Commission de l'Aqueduc ne s'engage pas à prendre toute la quantité des matériaux demandés d'un seul soumissionnaire, mais elle se réserve le droit de diviser la quantité requise entre les divers soumissionnaires, et le montant du dépôt sera apportionné "pro rata".

La Commission de l'Aqueduc ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune des soumissions.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

Montréal, le 28 mai 1909.



Montreal Water Works

Supplies, etc., etc.

SEALED TENDERS addressed to the City Clerk, and deposited in the Office of the said City Clerk, City Hall, endorsed in the name of one of the articles mentioned hereafter, as the case may be, will be received up till noon, on Tuesday the 8th June next, for the supply and delivery of the following articles:

STORES, CAST IRON PIPES, STOP VALVES, LUMBER, CEMENT, OILS, SPECIAL CASTINGS, LEAD PIPE, PIG LEAD AND TIN, BRASS CASTINGS.

Also for the purchase of Iron and Lead scrap.

The whole in accordance with the specifications to be seen and obtained at the Office of the Superintendent of Water Works, City Hall.

Any tender not made on the official form, nor in conformity with the terms of the specifications, will not be considered.

Sealed Tenders will be opened by the City Clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Water Committee, held after the reception of the said tenders.

The Water Committee does not bind itself to take the whole quantity of any material called for from any one firm, but may divide the quantity taken between any of the tenderers, the amount of deposit retained being pro rata of quantity taken.

The Water Committee does not bind itself to accept the lowest or any of the tenders.

L. O. DAVID,
City Clerk.

Montreal, May 28th 1909.



Egouts

AVIS PUBLIC est par le présent donné que les rôles spéciaux pour la construction d'égouts sont terminés dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir:

RUE RESTHER—De la rue Gilford à 120 pieds au Sud de l'Avenue Laurier (quartier St-Denis).

RUE BERCY—De la rue Hochelaga à la rue Sherbrooke, (quartier Hochelaga).

Et que lesdits rôles ont été déposés en son bureau, à l'Hôtel de Ville, où les intéressés peuvent les voir et les consulter jusqu'à midi, le dix-huitième jour du mois de juin 1909 et qu'il sera alors présent pour recevoir et examiner toutes plaintes relatives auxdits rôles avant que les comptes soient placés entre les mains du trésorier de la Ville pour perception suivant la loi.

JOHN-R. BARLOW,
Inspecteur de la Cité.

BUREAU DE L'INSPECTEUR DE LA CITÉ,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 4 juin 1909,



Sewers

PUBLIC NOTICE is hereby given that the undersigned City surveyor has completed the Special Assessment Rolls for Sewers constructed in the undermentioned streets in the City of Montreal, viz:

RESTHER STREET—From Gilford street to a distance of 120 feet South of Laurier avenue (St. Denis ward).

BERCY STREET—From Hochelaga street to Sherbrooke street (Hochelaga ward).

And that they have been deposited in his office, in the City Hall, where they may be seen and examined by all parties interested until noon, the eighteenth of the month of June 1909 that he will then and there hear and examine all complaints in relation to such special rolls of assessment before the amounts are delivered to the City Treasurer, in accordance with the law.

JOHN R. BARLOW,
City Surveyor.

CITY SURVEYOR'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal June 4th 1909,